

Ibagué, 31 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1531

Más de 43.000 personas han sido beneficiadas de programas Imdri, durante el 2024

Sobre cuatro líneas de acción, Actividad Física, Recreación, Deporte Social y Educación Física, el Instituto dio a conocer las metas alcanzadas en el primer semestre.

El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, realizó su rendición de cuentas de gestión del primer semestre de 2024, donde expuso a través de su gerente Sebastián Perdomo, y varios de los coordinadores de programas, los avances que ha tenido el Instituto.

A través del Facebook Live en los estudios de Capital Musical TV, el equipo de trabajo le contó a la ciudadanía detalles de la oferta institucional, a través de la cual se han atendido a más de 43.000 personas durante este primer semestre.

“Estamos satisfechos de entregarle a la comunidad ibaguereña todas las acciones que hemos realizado en cabeza de nuestra alcaldesa Johana Aranda, impactando de manera positiva a través de los programas y de los eventos nacionales e internacionales, que nos han hecho ganar un reconocimiento como la Casa del Deporte nacional”, manifestó Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Uno a uno, los coordinadores de los programas fueron exponiendo los números alcanzados durante los primeros seis meses de gobierno, en los cuales se ha llegado a más comunidad en acciones como actividad física musicalizada y la Ciclovía, que desde que se implementa en los barrios del sur, además de La Quinta, alcanza a beneficiar en promedio a 8.000 habitantes.

El Gimnasio de la Niñez es otro de los grandes pilares de este gobierno, programa que ahora cuenta con un espacio idóneo en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo, ampliando la oferta de los cupos a 400 de manera regular, pero que sumados a la población que se atiende en las comunas asciende a 5.200, logrando que más niños de la primera infancia tengan un adecuado crecimiento.

Así mismo, están las Escuelas de Talento Deportivo que benefician a 2.200 niños y jóvenes, entre los 7 y 17 años de edad, los cuales pueden elegir entre las 22 disciplinas deportivas, con dos para chicos con discapacidades, para lo cual el Instituto provee las herramientas de un sano crecimiento.

También, programas como Deporte para Todos que llega a los corregimientos de Ibagué, atención al adulto mayor promoviendo una vejez activa y Deporte Escolar que llega a los grados de básica primaria de las instituciones educativas públicas, son otras de las actividades que desarrolla el Imdri.

Dentro de los avances en materia deportiva están los mejoramientos a los escenarios para la realización de eventos, como el Coliseo Mayor, la reactivación del Tejódro, Pista de BMX, Complejo de Raquetas y Patinódromo, entre otros, donde se han realizado Panamericanos de Patinaje, Sudamericano de Fútbol de Salón, Challenger de Tenis, Copa Nacional de BMX, Campeonato de Tejo, Torneo Nacional de Difútbol, campeonatos de voleibol y baloncesto en el maderamen, departamentales de artes marciales y esgrima, entre otros.